

MISURA B2 - CAREGIVER MINORI

		III trimestre: luglio - agosto - settembre 2024		IV trimestre: ottobre - novembre - dicembre 2024		I trimestre: gennaio - febbraio - marzo 2025	
Beneficiario (0-17 anni)	CALCOLO NUOVO CALCOLO CONTRIBUTO (rispetto a rinunce, decessi, variazioni, ...)	n. mensilità da erogare	importo da erogare	n. mensilità da erogare	importo da erogare	n. mensilità da erogare	importo da erogare
W. L.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. M.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
G. S.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
C. R.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
D. M.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
G. E. M. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
R. E.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. C.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. D.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
C. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
C. L.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
L. M.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
B. M. R.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
L. S.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
L. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. E.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. T. G.	€ 300,00	3	300,00 €				
C. M.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
B. I.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
M. G.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. H.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
F. E.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. E. H.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. K.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
J. K.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
F. A. M.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
V. S.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
K. J.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
D. D.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. G.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
C. C.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
M. S.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
D. G. N.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
B. G.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
M. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
A. A.	€ 1.200,00	3	300,00 €	3	300,00 €	3	300,00 €
S. D.	€ 1.044,67	3	261,17 €	3	261,17 €	3	261,17 €